



Creator's News

2020年1月15日
No.17



あけましておめでとう
ごさいます。
新たな年を迎え、一月四日(土)、クリエイターズのメンバーが初出勤しました。

二〇二〇年一月四日(土)にクリエイターズのメンバーが集まり、新年の挨拶をし、その後、みんなで近くにある水門吹上神社へ初詣に行きました。一人一人、今年一年の願い事や目標などを持って参拝し、よりいっそう充実し、新たな挑戦やさらなる活躍をしようと思いを込めた方もいたことでしょうか。



今年はおリンピックが東京で開催される年ということで、日本全体がかなり盛り上がる一年となりますね。



初詣を終え、『ぶらり〜く』で、お昼前までティータイムをし、年末年始のことやこれからのことを語り合いました。

和歌山ではクリエイターズの近くにある和歌山市駅の駅ビルが春にオープンし、にぎやかになると思います。



クリエイターズとしても以前から応援して下さる方とのつながりを大切にしつつ、多くの人にクリエイターズを知っていただき、喜んでいただけるよう、より一層向上心を持って、がんばっていきましょう。今年もよろしく願います。

